

La UJI acumula 6 años sin denuncias de abuso sexual - El Mundo Castellón al Día - 17/02/2021

La UJI acumula 6 años sin denuncias de abuso sexual

En el año 2011 se formuló el protocolo que asegura a los denunciadores una instrucción anónima / Sólo ha habido dos casos

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La Universidad Jaime I comunicó ayer que «desde hace más de seis años» no tiene ninguna denuncia formal por abuso sexual.

En el año 2015 se formuló la última denuncia de acuerdo con el protocolo que, en su momento, planteó la propia universidad para combatir este tipo de comportamientos contrarios a las normas de funcionamiento del campus.

En el año 2011, hace ya diez años, la UJI decidió articular una serie de recursos para ponerlos a disposición de la comunidad universitaria para combatir los casos de supuesto abuso sexual.

Desde entonces, cuando ha transcurrido ya una década, en la universidad sólo se han formulado dos denuncias -una en 2014 y otra en 2015-, como informó la universidad ayer.

En todos los casos la universidad Jaime I sancionó a los implicados después de instruir las denuncias y escuchar a las partes.

Recientemente, el grupo anónimo denominado Subversives ha vertido duras acusaciones anónimas sobre profesores, sin hacerlo a través del protocolo de la propia universidad que garantiza la confidencialidad, como sí hicieron las denunciadores de 2014 y 2015. Ayer, la Asamblea Feminista 8M Castelló dio apoyo a las acusaciones de Subversives.

Por su parte, la Jaime I no puede todavía abrir un procedimiento de investigación interno debido a



Edificio del Rectorado en el campus de la UJI. EUGENIO TORRES

que ninguna de las acusaciones anónimas ha sido trasladada a la universidad a través del protocolo contra el acoso o el abuso.

De hecho, la universidad anima a quienes hayan sido víctimas de comportamientos como los perseguidos en el protocolo a que actúen para perseguir estas conduc-

tas incompatibles con el espíritu de la UJI.

«Como universidad comprometida con la igualdad y los valores del respeto y la no violencia, ha actuado siempre ante cualquier evidencia formal de tratamientos inapropiados y / o de acosos», señalaron desde la UJI.